

## Jahresbericht der Damen 2024

Der 37. Gaudamenpokal fand diesmal bei der SG Obing statt.

Den 1. Platz bei der Jugend gewann Sophia Daschiel von den Hubertusschützen Peterskirchen mit 65,0 Punkten, dicht gefolgt von Leah Traunthaler (SV Harpfing) mit 69,6 Punkten und Hanna Losbichler (SG Edelweiß Waldhausen) mit 72,2 Punkten.

Bei den Damen erreichte Sissi Habenicht von der SG Nußdorf mit 27,3 Punkten den 1. Platz. Die Plätze 2 und 3 gingen an Veronika Ertl (SG Freutsmoos) mit 36,2 Punkten und Michaela Mörtl (SV Harpfing) mit 38,5 Punkten.

Die Luftpistolenwertung konnte mit 98,8 Punkten Maria Niedermaier von der SG Obing für sich entscheiden. Irina Friesen (SSG Traunreut) mit 117,1 Punkten und Georgine Kraus (SG Emertsham) mit 131,7 Punkten kamen auf Platz 2 und 3.

Petra Baumüller von der SG Nußdorf war mit 13,3 Punkten bei den Auflageschützinnen nicht zu schlagen. Zweite wurde Christine Planthaler (SG Purkering) mit 25,0 Punkten und auf dem dritten Platz landete Maria Herbst (SV Harpfing) mit 29,7 Punkten.

Den Mannschaftspokal konnten wieder einmal die Damen von der SG St. Wolfgang mit 291 Ringen mit nach Hause nehmen. Den 2. Platz belegten die SV Freutsmoos mit 288 Ringen. Den dritten Platz teilten sich die SG Obing und die SG Nußdorf mit jeweils 287 Ringen.

Das beste Blattl, einen 8,3 Teiler, schoss diesmal Petra Baumüller von der SG Nußdorf.

Der Vorgabe eines 502,3 Teilers kam Bärbel Kleinschwärzer mit ihrem 495,3 Teiler am Nächsten und durfte so den „Am nachst´n dro“ Pokal mit nach Hause nehmen.

Die Beteiligung mit 135 Anmeldungen aus 21 Vereinen war diesmal wieder sehr zufriedenstellend.

Der Gastgeberverein, die SG Obing, konnte 19 Schützinnen aktivieren und wurde damit erster bei der Meistbeteiligung vor der SV Harpfing mit 17 und der ZSG Altenmarkt mit 12 Teilnehmerinnen.

Bei der abschließenden Verlosung bekamen fast alle Anwesenden einen Preis.

Der Bezirksdamenitag 2024 fand in Wang im Gau Freising statt.

Zum Vorkampf des hl. Ursula Pokals fuhren wir diesmal nach Schönram im Rupertigau. Die Gewehrmannschaft mußte sich leider mit 320,6 Punkten mit dem 2. Platz begnügen. Die Pistolenmannschaft war dafür mit 879,6 Punkten siegreich und durfte zum Finale nach Kühbach im Gau Aichach fahren. Trotz Unterstützung durch 2. Gauschützenmeister Uwe Richters belegten sie hier leider nur den 8. Platz.

Die Weihnachtsfeier 2024 fand bei der SG Edelweiß Waldhausen statt. Schützenmeister Christian Krauss begrüßte die Damen und hatte sich im Vorfeld eine besondere Herausforderung einfallen lassen. So wurde nach dem Schießen auf Dartscheiben mit einem Jugendgewehr die Preisverteilung mit Spannung erwartet. Die zwei Alzgau Flatrates, wie immer von Ehrengauschützenmeister Armin Singer spendiert, konnte diesmal Mathilde Leitl (ASG Engelsberg) und Angelika Bartl (FSG Tacherting) entgegen nehmen. Der dritte Platz ging an Anna Künzner (SG Emertsham).

Herzlicher Dank an die Gauvorstandschaft, an die Schützenmeister/innen und an die Damenleiterinnen für die gute Zusammenarbeit, sowie bei allen Schützinnen für die zahlreiche Teilnahme und den Helfern bei den Veranstaltungen.

Angelika Bartl  
1 Gaudamenleiterin